
 

 

令和５年第１回（３月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

3月13日（月） 
午前 9時 30分 

3月14日（火） 
午前 9時 30分 

3月15日（水） 
午前 9時 30分 

3月16日（木） 
午前 9時 30分 

3月17日（金） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
篠 原 通 裕 

公明党 
9 

尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

13 
小 川  匠 

日本共産党 
17 

村 元  寛 
草の根 

2 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

6 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

10 

      

小 泉  陽 
21・未来クラブ 

14 

      

川 畑 勝 弘 
日本共産党 

18 
熊 谷  麗 

草の根 

3 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

7 
山 下 淑 子 

公明党 
11 

宮 尾  玲 
日本共産党 

15 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
深 瀬 優 子 

公明党 
8 

篠 田  剛 
公明党 

12 
木 村 邦 憲 

日本共産党 
16 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会  



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 安全安心なまちづくりについて 

（１）相次いだ広域強盗事件を受け、本市の防犯面での対応について 

（２）庁舎等の公共施設における防犯カメラの増設について 

（３）一部自治体で事例のある個人宅への防犯カメラの設置補助について 

（４）商店・事業所への防犯カメラの設置補助について 

２ 紙おむつについて 

（１）保育所の使用済み紙おむつの持ち帰りをしないようにという趣旨の厚生労働省の通知を

受けて本市の対応は 

（２）紙おむつの再資源化の取組事例もあるが、本市における取組の考えは 

３ 堆肥化の取組について 

（１）肥料の価格高騰について農家の声はどうか 

（２）落ち葉の堆肥化について、取組の現状は 

４ ２０２４年パリ五輪及び２０２５年大阪・関西万博について 

（１）２０２４年パリ五輪の際に東京五輪でのセルビア共和国との交流をどのように生かすの

か 

（２）２０２５年大阪・関西万博にはセルビア共和国も参加するが、「万博国際交流プログラ

ム」に本市がエントリーする考えはないか 

（３）国の万博アクションプラン改訂版に、修学旅行の誘致促進が盛り込まれたことへの本市

の対応は 

 

 

２ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 地域課題について 

（１）町会や町会に選出を依頼している各役職等の近い将来のあり方、後継・なり手不足への

対応策を伺う 

（２）子ども食堂やフードパントリー等のための共用冷蔵庫の設置を 

２ コロナ対応について 

（１）マスクの着用について市の対応は 

３ 投票率の向上に向けて 

（１）将来を担う子どもと一緒に選挙に行く啓発を 

４ 市民要望について 

（１）本市における東京２０２０オリンピック・パラリンピックレガシーの改めての周知を 

（２）分かりやすいおくやみハンドブックの配布・周知を 

（３）市役所の受付呼出状況の配信を 

（４）下の谷公園のトイレ増設を 

 



 

 

３ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）感染者減少傾向を受けての対応について 

①現状をどのように捉えているか 

②市民に向けての対応は 

③教育関係への対応は 

（２）公共施設の制限緩和について 

①室内でのマスクの使用や人数制限などについて 

②利用報告書について 

２ 鶴瀬駅東口地域について 

（１）鶴瀬駅東口土地区画整理事業の進捗状況について 

（２）開発等に伴う諸問題について 

３ スポーツ振興について 

（１）中学校の運動部の現状は 

（２）小学生のスポーツの現状は 

（３）学校開放での校庭利用について 

４ 市民への啓発について 

（１）「迷惑行為」を防止するために市としても啓発を 

（２）悪質商法の被害者にならないための啓発を 

５ 市民要望について 

（１）駅のデマンドタクシー乗車場所にベンチの設置を 

（２）市役所本庁舎玄関前の階段に滑り止めの設置を 

 

 

４ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１ 公共施設等マネジメントについて 

（１）今後の公共用地等の活用について 

（２）市民の声を今後どのように反映していくのか 

（３）市民が抱える課題を解決するために 

２ 市民にとって便利でわかりやすい市役所窓口に向けて 

（１）現状と課題について 

（２）新庁舎整備事業を進めている中で掌握している市民から求められている内容は 

（３）市民要望が多い「おくやみコーナー」の設置について 

３ みずほ台駅東口地域のまちづくりについて 

（１）みずほ台駅東口ロータリーについて 

（２）みずほ台駅東通線の早期完成を 

４ 富士見江川の環境美化について 

（１）現状と課題について 

（２）今後の取組について 



 

 

５ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 生活困窮者支援について 

（１）本市の現状について 

（２）それぞれの国の示す支援において、本市の現状と目指す方向性について 

①自立相談支援について 

②家計改善支援について 

③就労準備支援及び就労訓練支援について 

④一時生活支援について 

⑤子どもの学習・生活支援について 

２ 移動弱者対策について 

（１）本市の現状について 

（２）移動販売促進について 

（３）グリーンスローモビリティーについて 

３ 地域課題について 

（１）市道第５２０３号線上沢３丁目なかよし公園前に設置されている老朽化した側溝蓋の対

策を 

 

 

６ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 誰にもわかりやすいデジタル社会の実現を目指して 

（１）デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画にある主な取組のそれぞれの進

捗状況は 

（２）ＤＸ推進に欠かすことのできないマイナンバーカード活用の更なる拡大に向けた取組は 

（３）電子自治体への入口ともいえる本市のホームページのリニューアルを 

（４）デジタル田園都市国家構想を本市が目指すべきスマート自治体への推進にどう活かして

いくのか 

（５）選挙のデジタル化への取組は 

２ 交通不便地域や移動困難などの解消について 

（１）移動手段の多様化に向けた取組を 

（２）運転免許証返納者への交通手段確保の政策を 

３ 地域などの課題について 

（１）改めて適正な管理がされていない空地所有者への指導を 

（２）新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが本年５月８日から５類に移行する

ことに伴う本市の対応は 

 

 



 

 

７ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 子育て支援の充実について 

（１）プレコンセプション（妊娠前）ケアについて 

①普及啓発についての本市の見解は 

②プレコンセプションケア講座の開催を 

（２）かかりつけ園として「マイ保育園」制度の導入を 

（３）保育所等における使用済み紙おむつの園内処分の推進について 

２ 人にやさしいデジタル社会への取組について 

（１）マイナンバーカードについて 

①現在のマイナンバーカードの交付状況について 

②マイナンバーカードを利用した行政サービスについて 

③マイナンバーカードを利用した行政サービスに関する市民への丁寧な周知を 

④市民カードとして更なる利便性向上に向けた独自サービスの導入を 

（２）誰一人取り残さないデジタルサポートの取組について 

３ 一人暮らしの高齢者支援について 

（１）緊急時の救急医療情報キットを冷蔵庫に保管する取組について 

（２）高齢者見守りサービスについて 

 

 

８ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 水泳授業の民間委託について 

（１）本市における現状の取組は 

（２）既存プールの維持管理費用は 

（３）志木市など先進他市の取組は 

（４）民間委託をすることについて 

２ 歴史的文化財への更なる取組について 

（１）出土品等について 

（２）保存と公開について 

（３）史跡水子貝塚保存活用計画について 

３ 水谷調節池周辺のにぎわいづくりについて 

（１）水谷調節池について 

（２）水谷調節池周辺の本市の取組について 

４ ゲートボール場の今後の活用について 

（１）現状は 

（２）今後の活用について 

 



 

 

９ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 危機管理体制について 

（１）危機管理基本マニュアル等に基づく対策の取組は 

（２）災害対応体制の強化について 

①地域防災力向上への取組は 

②中央防災倉庫などの機能を備えた施設の整備検討についての考え方は 

２ 市内産業の活性化に向けて 

（１）農商工連携による取組についての認識は 

（２）産業振興基金の更なる活用を見据えた検討は 

３ 鶴瀬駅東口周辺の整備について 

（１）多様な都市機能の集積に向けた取組は 

（２）駅前周辺の駐車場確保に向けた検討等の状況は 

（３）駅舎の改修等についての協議の状況は 

４ 緑地の保全と活用について 

（１）計画的な緑地の取得及び活用に向けた検討はどのように進められているのか 

（２）市民緑地「諏訪の森」の保全と活用に向けた考え方は 

 

 

１０ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ 教育の情報化の推進について 

（１）学校におけるＩＣＴ環境整備について 

（２）教科等の指導におけるＩＣＴの活用について 

（３）校務の情報化の推進について 

２ シティプロモーションについて 

（１）市民に対する施策について 

（２）市外に対する施策について 

３ 市内交通について 

（１）市内公共交通について 

（２）シェアサイクルについて 

４ 都市計画について 

（１）都市計画マスタープランの進捗について 

 



 

 

１１ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 学校給食の充実について 

（１）オーガニック給食の導入について 

（２）学校給食センターの建て替えの検討について 

①建て替えまでの修繕と備品の更新について 

  ②アレルギー対策について 

  ③自校方式についての検討を 

（３）学校給食費の無償化を 

２ 香害対策の充実について 

（１）更なる周知啓発について 

（２）意識調査や実態調査の実施について 

 

 

１２ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通について 

（１）昨年１２月定例会の一般質問において、市は東武東上線西側地域に市内循環バスを通す 

   考えはないという旨の答弁をしたが、どのような議論を経てこの政策決定に至ったのか 

（２）市が行った高齢者等実態調査では、市内循環バスに対する要望が多数寄せられている。

その要望に応え運行本数の拡充を 

２ 障がい者施設への補助について 

（１）事業所の現状に即した支援策を実施するための調査、検討について進捗状況は 

（２）物価高騰が障がい者施設の経営を圧迫している。更なる支援をすべきと考えるが、市の

見解は 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）水谷第４放課後児童クラブを開設するまでの緊急の過密解消支援を 

（２）放課後児童支援員キャリアアップ処遇改善事業の活用を 

４ 国民健康保険税について 

（１）子どもの均等割の無償化を 

（２）高すぎる国民健康保険税の引下げを 

５ 民生委員について 

（１）欠員状態の解消を 



 

 

１３ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 介護事業について 

（１）ケアラー支援について 

（２）移動支援について 

（３）今後の施設整備の計画は 

（４）認知症施策の現状と課題について 

２ 教育行政について 

（１）教員の未配置について 

（２）教育費の保護者負担について 

（３）子どもの権利条約は本市の学校運営にどのように生かされているか 

３ 市役所西出張所について 

（１）「一時閉鎖」されてからまもなく２年となるが、再開の具体的な見通しは 

（２）代替施設整備の決断を 

４ 不妊治療への支援について 

（１）本市における保険適用後の不妊治療費助成事業の対応方法について 

（２）不妊症及び不育症を対象とした着床前診断を行った方への不妊治療費の助成について 

 

 

１４ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ １８歳までの医療費無償化について 

（１）全国的にも１８歳までの医療費無償化が進んでいることから本市でも拡充を 

２ 市内にある山林、緑地の保全について 

（１）市では、環境基本計画や湧水と緑の活用計画があるが今現在、山林や緑地の保全が見え

てこない。市は、具体的にどのように考えているのか 

（２）市民が所有している山林、緑地の公有化をどのように考えているのか 

３ びん沼自然公園の再整備事業について 

（１）六価クロム調査について、国土交通省の基準で検査を行ったとしているが環境省の基準

の水質調査はしていない状況である。生態系保護の関係でも水質は重要と考える。ぜひ、

調査を 

（２）葦原や絶滅危惧種の復元・再生をしていくと言っていたがどのように進めるのか。また、

県の担当者は残った葦原の管理は市が行うと言っていたがどうなっているのか 

（３）今後の運営について 

 



 

 

１５ 田中 栄志（議席番号２番） 

１ 行政評価について 

（１）現状と課題は 

（２）更なる活用を 

２ 官民連携について 

（１）現状と課題は 

（２）更なる推進を 

３ ＳＤＧｓの推進について 

（１）現状と課題は 

（２）「ＳＤＧｓ未来都市」に応募を 

 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 市職員における女性管理職の更なる登用について 

（１）部長級・課長級・副課長級における女性管理職の割合について 

（２）昇任試験の受験率について 

（３）メンター制度の導入について 

（４）福岡県大刀洗町を例に女性管理職の積極的な登用を 

２ 若年女性支援の充実を 

（１）豊島区「すずらんスマイルプロジェクト」を例に若年女性が相談しやすい仕組みづくり 

   を 

（２）配偶者暴力相談支援センターの充実と女性センター新設の考えは 

３ 夜間における市の災害対応について 

（１）夜の災害発生を想定した防災訓練について 

（２）警備員室の対応について 

４ 障がいのある方が働きやすい環境づくりに向けて 

（１）福祉事業所に通所する際の交通費の助成を 



 

 

１７ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 視覚に障がいのある方への支援について 

（１）横断歩道にエスコートゾーンの増設を 

（２）点字ブロックの周辺に設置されている車止めなどの改善を 

（３）踏切における安全の向上について 

２ 鶴瀬駅東口駅前整備の状況について 

（１）段差をなくす工夫と課題について 

３ 中小企業・個人事業者などへの支援について 

（１）経営者支援の強化を 

（２）従業員支援の強化を 

（３）埼玉県との連携の強化を 

（４）民間金融機関との連携の強化を 

４ 産業団地について 

（１）半導体産業などの企業誘致について 

（２）治水対策の強化などについて 

 

 

１８ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 保育環境の充実について 

（１）待機児童解消に向けた取組について 

（２）子育て支援員の現状について 

（３）子育て支援員の増加に向けた取組について 

（４）使用済み紙おむつの持ち帰り廃止について 

２ 更年期障害に対応する総合窓口について 

（１）更年期障害に関する相談状況について 

（２）相談体制や支援について 

３ 樹木管理について 

（１）公園の樹木の伐採について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ カーボンニュートラルへの取組について 

（１）太陽光発電の導入について 

（２）公用車の電動車への移行について 

（３）サーキュラーエコノミーへの移行について 

２ 学校教育について 

（１）本市の学級の運営について 

（２）人口増加が著しい水谷小学校区の通学路について 

（３）不審者対策について 

３ スポーツ行政について 

（１）富士見ガーデンビーチの跡地について 

（２）運動公園業務管理委託について 

 

 


